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議 事 録 

会議名 令和6年度第 1回丸亀市福祉推進委員会（第１回地域福祉計画・地域福祉活動計画策定委員会） 

開催日時 令和 7年 2月 27日木曜日 14時 00分～15時 35分 

開催場所 丸亀市役所 2階 201会議室 

出席者 

出席委員 

北川委員、進委員、武田委員、香川委員、永田委員、井戸委員、藤田委員、

木下委員、増田委員、宮武委員、古賀委員 （11名） 

欠席委員 

吉田委員 （1名） 

事務局 

健康福祉部長 谷本、福祉課長 近藤、高齢者支援課長 横井、地域包括

支援センター所長 安藤 

（福祉課） 稲田、西山、中川、安藤、万谷、島田 

第４次地域福祉計画・地域福祉活動計画策定支援委託事業者 

株式会社名豊 大川 

次第 

1. 開会 

2. 議事 

議題 1 「丸亀市第 3次地域福祉計画・地域福祉活動計画」の進捗状 

況について  

議題 2 「丸亀市第 7期障がい福祉計画及び第 3期障がい児福祉計画」 

の進捗状況について 

議題 3 「第 10次丸亀市高齢者福祉計画及び第 9期介護保険事業計 

画」の進捗状況について 

3. 報告  

「令和 7年度丸亀市重層的支援体制整備事業実施計画」について 

4. 諮問 

「丸亀市第 4次地域福祉計画・地域福祉活動計画」について 

5. その他 

傍聴者 なし 

発言者 議事の概要及び発言の要旨 

事務局 

 

 

 

定刻が参りましたのでただ今から令和 6年度 第1回丸亀市福祉推進委

員会を開会いたします。 

私は本日司会を務めさせていただきます。福祉課稲田と申します。 

どうぞよろしくお願いいたします。 
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北川会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

北川会長 

 

 

 

それでは開会にあたりまして、北川会長様よりご挨拶をいただきたいと

存じます。 

 

【会長挨拶】 

 

議事に入ります前に、前回の会議以降で福祉推進委員のうち、3名に交

代がありましたのでご報告させていただきます。金丸委員に代わりまして

永田委員、糸川委員に代わりまして井戸委員、森委員に代わりまして増田

委員となりました。 

初めてお会いする方もいらっしゃるかもしれませんので、委員の皆様か

ら一言ずつ自己紹介いただきたいと思います。 

北川会長より順番にお願いいたします。 

 

【委員自己紹介】 

 

続いて、事務局に令和 6年 4月 1日付人事異動による変更がございまし

た。事務局についても自己紹介をさせていただきます。 

 

【事務局自己紹介】 

 

なお、本日は、第 4次地域福祉計画・地域福祉活動計画の策定支援業務

委託をしております株式会社名豊も同席しております。以上のメンバーで

会議を進めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

本日の会議でございますが、委員 12名のうち、11名、半数以上の委員

に出席いただいてございますので、丸亀市附属機関設置条例により本会議

の成立要件を満たしておりますことをご報告いたします。 

また、本会議は公開といたします。 

会議におきましては、概要を記録し、委員全員にご確認いただいた後に、

市のホームページにて公表をいたします。 

ここまでご質問などございましたらお伺いをいたします。 

いかがでしょうか。 

 

【質問なし】 

 

それでは、これより次第 2．議事に移ります。丸亀市附属機関設置条例

第７条に「附属機関の会議は会長が召集して議長となる。」と規定されて

おりますので、ここからの議事進行につきましては北川会長にお願いいた

します。北川会長、よろしくお願いいたします。 

 

それでは、次第に沿って議事を進めてまいります。 

委員の皆様には円滑な進行にご協力いただきますようお願いいたしま

す。 

議題 1「丸亀市第 3次地域福祉計画・地域福祉活動計画」の進捗状況に
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事務局 

 

北川会長 

 

 

 

武田委員 

 

北川会長 

 

武田委員 

 

 

 

事務局 

 

 

武田委員 

 

事務局 

 

北川会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

北川会長 

 

事務局 

 

 

北川会長 

 

 

 

 

 

 

ついて事務局より報告お願いします。 

 

【資料 1に基づき実績を報告】 

 

ありがとうございました。 

ただいまの報告について何かご質問ご意見等ございましたら、挙手をお

願いいたします。 

 

よろしいでしょうか。 

 

はいどうぞお願いします。 

 

災害時避難行動要支援者名簿の同意率について、令和 5 年度 83％で、

目標値である 7 年度が 75％ですが、もっと上げるべきじゃないでしょう

か。 

 

目標値、令和 7 年度 75％よりも、令和 5 年度 83.6％で上回っていると

いうことで、目標値を上げるべきだということですかね。 

 

はい。 

 

今後見直しを行った際に適切な目標値にしたいと思います。 

 

ありがとうございます。 

先程説明で、私が聞き取れなくて基本目標 2ふくし出前講座について記

載されているページは何ページっておっしゃってましたか。計画書に記載

されてるのですかね。 

 

ふくし出前講座については 68ページ、69ページに記載しております。

やさしさ配慮講座など福祉教育の場づくりとして講座を行っております。 

 

小・中学校に赴いてというところですかね。 

 

そうですね。小・中学校とか福祉施設、地区サロンなどに行っておりま

す。 

 

はいわかりました。 

話が前後しますが、目標値をクリアしている点で言うとボランティアセ

ンターのマッチング件数も目標値をもうクリアできているかなと。そのこ

とはすごいなと思いますけれども、また、このあたりも見直し等、今後検

討していただけたらと思います。 

その他いかがでしょうか。 
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北川会長 

 

 

 

 

事務局 

 

北川会長 

 

 

 

進副会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

進副会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北川会長 

 

古賀委員 

 

 

【質問なし】 

 

それでは、他にご意見もないようですので本件につきましては了承いた

します。 

続きまして、議題 2「丸亀市第 7期障がい福祉計画及び第 3期障がい児

福祉計画」の進捗状況について事務局より報告お願いします。 

 

【資料 2に基づき報告する。】 

 

ありがとうございました。 

ただいまの報告についてご質問ご意見等ございましたら挙手をお願い

いたします。 

 

中讃西部とはどこを指しているのかわかりにくいので、どこどこが圏域

に入っているのでしょうか。あと、11 ページの短期入所はずっと増えて

おります。どういう要因で増えてきているのか、その 2点についてお願い

します。 

 

中讃西部圏域の構成は、丸亀市、善通寺市、まんのう町、琴平町、多度

津町の 2市 3町で、自立支援協議会というのを持ちまして活動しておりま

す。 

ショートステイが増えていますのは、自宅で介護する方が病気の場合な

どに、障がい者の方と障がい者の方を支える家族の方が使いやすい制度と

なっておりますので、増えているのかと考えております。 

 

1日とか 2週間以内とか利用状況はどんな状況でしょうか。 

 

利用者の方が、ひと月に、ショートステイを何日利用できるか、といっ

たことを示した受給者証というものを発行しております。 

月 7日の利用が上限となっておりますが、障がいの程度や虐待被害が疑

われるような方等、ケースバイケースの対応をしておりまして、月 7日の

上限を超えて、支給している方もおります。 

ただ、ショートステイを利用できる事業所は、県内全域において少ない

状況でありまして、利用したいときに利用できないこともあることが課題

となっています。 

そのあたりについては、先ほど申しました近隣の市町や香川県と連携し

ながら受入体制づくり等を検討してまいりたいと考えております。 

 

 古賀委員からお願いします。 

 

今の短期入所の件で、当方の施設の話にはなるのですが、コロナ禍は短

期入所の受け入れを中止していたという実情がございます。 

また、5類移行後も再開をなかなかできない施設が多くてですね、それ
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増田委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

北川会長 

 

 

事務局 

 

 

北川会長 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

北川会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

北川委員 

 

 

が少しずつ増えていった原因となっていると考えております。コロナ感染

が進むと中止することがあるんですけども、基本的には再開している施設

がほとんどですので、高い水準で推移していくのでないかと考えておりま

す。 

 

25 ページの障害者虐待防止対策支援事業ですけど、受付件数のところ

で、同じ内容での通報があるとおっしゃっていたんですが、そこのところ

をもう 1回ご説明をお願いします。 

 

こちらの件数なんですが、具体的なことはちょっと個人情報があります

ので詳しくお伝えすることができないんですけれども、虐待センターに上

がってくる報告書が毎回同じ方から、同じ内容で上がってくるといった状

況です。 

 

そうしましたら実人数は 1 で、その方の延べ件数が 30 とかということ

でしょうか。 

 

そうです。1というわけではないんですが、ほぼそれに近い状態と思っ

ています。今内訳を持ち合わせておりません。申し訳ございません。 

         

今までも件数というところで、人数とかは書いてなかったということで

すかね。1人だとすると結構な数なんだと思いますし、それをどうとらえ

るかというところの考え方もいろいろあるかなと思うのですが。はい。あ

りがとうございます。 

その他質問とかありましたらお願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

 

【質問なし】 

 

情報量が結構あるので、また後から疑問が出てくることもあるかなと思

いますけれども、またその時には、事務局の方にお尋ねいただけたらと思

います。 

そうしましたら本件につきましては了承いたしたいと思います。 

次の議事に移りたいと思います。 

続きまして、議題 3「第 10 次丸亀市高齢者福祉計画及び第 9 期介護保

険事業計画」の進捗状況について事務局からの報告お願いします。 

 

【資料 3に基づき報告。】 

 

ただいまの説明についてご質問ご意見等ございましたら挙手をお願い

いたします。 

障害の領域では、コロナの影響が少し残っているとのことでしたが、高

齢者の領域では数字的にもそこまでではないとのことですか。 
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事務局 

 

 

 

 

北川会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

 

 

健康福祉 

部長 

事務局 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

進副会長 

 

 

 

 

 

 

計画策定時の実績ではコロナの影響があったと考えられ、結果的に第 9

期の計画値が低めになったと考えております。実績値が計画値通り、若し

くは、計画を上回る状況であり、コロナの影響はほぼ解消されていると考

えております。 

 

その他質問とかありましたらお願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

それでは、ご意見特にないということですので、本件につきましては了

承いたします。 

それでは本日の議事、これで終了いたしました。 

円滑な進行にご協力いただきましてありがとうございます。 

これで議長の任を解かせていただきます。 

 

北川会長、議事の進行ありがとうございました。 

続きまして、次第 3．の報告に移ります。報告事項は「令和 7年度丸亀

市重層的支援体制整備事業実施計画」についてです。本件につきましては

福祉課重層支援準備室わたくし稲田から報告させていただきます。 

 

【資料 4に基づき報告】 

 

続きまして、次第 4.諮問に移ります。 

令和 6年度、令和 7年度において策定いたします「丸亀市第 4次地域福

祉計画・地域福祉活動計画」に関する「諮問」が丸亀市長から丸亀市福祉

推進委員会へ発出されておりますので、北川会長へお渡しさせていただき

ます。 

 

【諮問書を読み上げて会長へ手渡す】 

 

ここで、第 4次地域福祉計画、地域福祉活動計画の策定方法を、策定方

針及びスケジュールについて、担当より補足説明させていただきます。 

 

【資料 5・6に基づき説明】 

 

全体を通じてここまでご質問等ございますでしょうか。 

 

重層的支援体制整備事業の説明がありまして、全体的には理解いたしま

した。3年ほど準備をして、令和７年度はこのシステムで運用し、次期第

4次地域福祉計画、地域福祉活動計画の中に取り入れて、最終的には地域

共生社会を目指していくということだろうと思いますが、次期計画では重

層的支援体制整備事業が、中心的な位置付けになってくるわけですか。 

 

社会福祉法に、市町村による包括的な支援体制の整備が規定されており
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事務局 

 

 

 

進副会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北川会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ます。本市ではその実現のための手段として重層的支援体制整備事業に取

り組み、地域共生社会の実現を目指してまいります。 

 

第 4次地域福祉計画や地域福祉活動計画の策定においては、市民アンケ

ートなどで地域の意見を集約し、反映させた内容とする必要があります

が、重層的支援体制整備事業が、中心的な役割を果たす事業として位置づ

けられることになるのでしょうか。 

 

現行の第 3 次地域福祉計画や地域福祉活動計画では、「しくみづくり」

「ひとづくり」「まちづくり」を取組の推進の基本目標としております。

次期計画においては、包括的な支援体制の整備の手段として、重層的支援

体制整備事業のことが、多く入ってくることになるとイメージしていただ

ければと存じます。 

また、重層的支援体制整備事業実施計画の計画に盛り込むべき必須の事

項のほか、評価指標となる目標値などの記載も必要になってくると思って

おります。それらも含めて、計画策定における重点を置くべき事項などに

ついてご意見を賜りたいと考えております。 

 

私からもひとつ。善通寺市でも同様に地域福祉計画を策定しているので

すが、そちらも重層的支援体制整備事業の委託先としては市社協さんにお

願いしており、そのような自治体は多いのではないかと思います。 

それで、丸亀市の今後の計画内容などを考えるときに、市社協の方にも

加わっていただければ、具体的な取組内容などを把握しながら、より良い

検討ができるのではないかと思いますので、よろしければご検討いただけ

たらと思います。 

 

検討いたします。 

ありがとうございます。 

 

ご質問は以上でよろしいでしょうか。 

それでは、以上を持ちまして、第 1回丸亀市福祉推進委員会を閉会いた

します。 

なお、委員の皆様の委嘱期間は令和 7 年 6 月 30 日となっております。

次回の開催は令和 7年 7月開催を予定しておりますので本日が任期最後の

委員会となりましたことをお伝えさせていただきます。2年間ご審議等誠

にありがとうございました。 

また、次期委員の選任につきましては、団体様へ推薦依頼させていただ

く予定となっております。可能であれば引き続き委員としてご協力いただ

けましたら幸いでございます。 

本日ご審議いただきました内容については、会議録を作成し、市のホー

ムページにおいて公表することになります。会議録ができましたら、委員

の皆さまに郵送させていただきますので、修正等がないかご確認をお願い

いたします。 
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有料の市営駐車場に駐車された方につきましては、無料駐車券を用意し

ておりますので、お申し出ください。 

本日は、ありがとうございました。 

 


